



表紙写真

毛づくろい中の  
ヤンバルクイナ  
(国頭村)

◆  
ヤンバルクイナは沖縄本島北部のやんばる(山原)地域にのみ生息する固有種で、生息数が千羽程度といわれており、環境省が最も絶滅の恐れが高い絶滅危惧種に指定しています。

生息数の減少の一因として、交通事故(ロードキル)があげられますが、開発建設部では交通事故からヤンバルクイナを守る取組を行っています。その一部を今号で紹介していますので御覧ください。

撮影:沖縄総合事務局長 植谷裕司

# 群星 [むりぶし] Muribushi

11月★12月号 2012年

CONTENTS

- 01 就任の御挨拶 内閣府特命担当大臣 樽床伸二

- 02 プロフィール 内閣府特命担当大臣 樽床伸二  
内閣府副大臣 藤本祐司  
内閣府大臣政務官 加賀谷健

- 03 地域の目 久米島観光と「食物アレルギー対応旅行」  
社団法人 久米島町観光協会事務局長 本永久

## 特集

- 04 特集 開発建設部 那覇空港滑走路増設事業に係る環境影響評価準備書の公告・縦覧及び住民説明会を実施しました。

## 仕事の窓

- |    |       |       |                           |
|----|-------|-------|---------------------------|
| 06 | 仕事の窓1 | 財務部   | 第34回法人企業景気予測調査            |
| 08 | 仕事の窓2 | 開発建設部 | ヤンバルクイナを交通事故から守る取組        |
| 10 | 仕事の窓3 | 総務部   | 公正取引委員会の講演会の御案内           |
| 11 | 仕事の窓4 | 農林水産部 | 農作業死亡事故を防止しましょう           |
| 12 | 仕事の窓5 | 経済産業部 | 中小企業経営力強化支援法の施行について       |
| 13 | 仕事の窓6 | 運輸部   | 平成24年度ビジット・ジャパン地方連携事業について |

- 14 なかゆくい

## 局の動き

- |    |                     |                                  |  |
|----|---------------------|----------------------------------|--|
| 16 | 本土復帰40周年記念リレー講演会の開催 |                                  |  |
| 17 | 本土復帰40周年記念講座の開催     |                                  |  |
| 18 | 総務部                 | 入札談合行為の排除・未然防止のための取組             |  |
| 19 | 総務部                 | 平成24年度沖縄総合事務局防災訓練(地震・津波)の実施について  |  |
| 20 | 農林水産部               | 平成24年度食品事業者表示適正化技術講座を開催          |  |
|    | 経済産業部               | 「子メーター(証明用電気計器)」の有効期限は過ぎていませんか!? |  |
|    | 開発建設部               | 「首里城公園開園20周年記念 中秋の宴」を開催          |  |
|    | 運輸部                 | 平成24年度船員労働安全衛生月間の実施              |  |

- 21 お知らせ



### #4 石垣牛

権利者: 沖縄県農業協同組合  
商標登録: 第5127806号

商標とは、商品やサービスを購入する人が商品やサービスを誰が提供しているのかということが分かる商品名やマークといったものることをいいます。近年、地域ブランド化への取組が活発化したことによって、地域との密接な関係性を有する商品やサービスに対して「地域の名称」と「商品名」を組み合わせた商標「地域団体商標」の登録ができるようになりました。今回は沖縄県の「地域団体商標」である「石垣牛」を紹介させていただきます。

「石垣牛」は、地域団体商標が新設される前から石垣牛という文字と图形とを合わせたマークとして商標を取得していました。そのため、商標としてのマークと地域団体商標を併せてブランド牛の差別化を図っています。今までのマークを使用したラベルでだけでなく、ラベルを使用しないポスター、のぼり、放送CMでのPRを行うことで、地元の消費者や観光客に石垣牛としての品質を保証しています。

また、石垣牛は2001年に牛海绵状脑症(BSE)が発生し、肉市場が大幅な値下がりした際にも、品質基準を緩和せず高い肉質を保っていました。

皆さんも安心・安全で高品質な牛肉の「石垣牛」を是非御賞味ください。

